

Nurliana, Dosen IAI Diniyyah Pekanbaru Raih Kopertais Award sebagai Dosen Terbaik PTKIS

Fernando Yudistira - RIAU.PUBLIKRIAU.COM

Aug 21, 2024 - 09:39



PEKANBARU-Dr. Nurliana, MA, seorang dosen Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru berhasil meraih penghargaan bergengsi Kopertais Award sebagai Dosen Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Swasta (PTKIS) terbaik dengan jabatan fungsional Lektor Kepala. Batam, 20 Agustus 2024.

Penghargaan tersebut diberikan dalam sebuah acara resmi yang diadakan oleh Koordinator Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Swasta (Kopertais) Wilayah XII Riau - Kepri, sebagai bentuk apresiasi atas kontribusi besar Dr. Nurliana, MA dalam dunia akademik, khususnya di IAI Diniyyah Pekanbaru. Sebagai dosen dengan jabatan Lektor Kepala, Dr. Nurliana, MA telah menunjukkan dedikasi tinggi dalam pengajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Selain kesibukannya sebagai dosen, Dr. Nurliana, MA juga merupakan istri dari Dr. Miftah Ulya, MA. Meskipun memiliki tanggung jawab besar sebagai seorang ibu dari empat anak, ia berhasil membuktikan kemampuannya untuk tetap berprestasi dan berperan aktif dalam pengembangan akademik di IAI Diniyyah Pekanbaru.

Dr. Nurliana menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukungnya. "Penghargaan ini adalah hasil dari dukungan keluarga, rekan-rekan pimpinan Yayasan Diniyyah Pekanbaru, IAI Diniyyah Pekanbaru, Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru, dan mahasiswa. Saya berharap penghargaan ini dapat memotivasi kita semua untuk terus bekerja keras dan memberikan kontribusi terbaik bagi institusi dan masyarakat," ujarnya.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, mengungkapkan kebanggaannya terhadap prestasi yang diraih oleh Dr. Nurliana, MA. "Dr. Nurliana, MA adalah contoh teladan bagi kita semua. Dedikasinya dalam menjalankan peran sebagai dosen, ibu, dan istri sangat menginspirasi. Penghargaan ini sangat layak diterimanya," kata Rektor.

Dengan diraihnya penghargaan Kopertais Award ini, Dr. Nurliana, MA semakin memperkuat posisi IAI Diniyyah Pekanbaru sebagai salah satu institusi pendidikan tinggi yang berkomitmen pada kualitas dan inovasi dalam pendidikan.

Untuk informasi seputar kuliah asyik dan mudah di IAI Diniyyah Pekanbaru silahkan hubungi 0852-7102-1543.

(fy)